

El alcalde defiende las medidas de seguridad puestas en marcha en Ermua

Abascal llevó el tema a Comisión por entender que existe una campaña con «información grave, falsa y manipulada, vertida en las redes»

AINHOA LASUEN

ERMUA. El alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal, defiende el aplicativo de revisión de documentos, la ubicación de cámaras en las calles del municipio y el papel de la Policía Municipal en Ermua tras una campaña de descrédito de las medidas de seguridad ciudadana local en las redes sociales.

Si bien la intención del primer edil era no responder a las opiniones vertidas en las redes sociales sobre estos aspectos «creemos que en este caso las críticas son graves y debemos dar información para que se vea que no hay ninguna intencionalidad de transgresión de la ley»,

algo que según Abascal se está vertiendo en las redes sociales.

Para evitar suspicacias sobre la transgresión de la Ley de Datos con la nueva aplicación de revisión de documentos de la Policía Municipal, el alcalde ha entregado al resto de corporativos locales un informe elaborado por el Departamento de Seguridad Ciudadana municipal y otro por la FOXID (Servicio experto de verificación de documentos de identidad). En este informe se reafirma la legalidad del sistema.

Juan Carlos Abascal también quiso tranquilizar a la población afirmando que «como hay una delgada línea roja entre la Protección de Datos y la Transparencia, si surgiera algún problema inmediatamente se retiraría la aplicación, pero se cumple la normativa», advirtió.

El portavoz del PNV, Jol Gisasola, añadió que tras probar la 'app' para ver cómo funcionaba «he visto que es una aplicación sencilla y opino que no debemos banalizar el



El alcalde mostró el cartel en el que se critica la labor la Guardia Urbana. :: A. LASUEN

tema de la protección de datos». Además aconsejó que «si alguien tiene dudas puede acudir a la opción de la web de la Agencia de Protección de Datos y realizar la consulta».

El director de Seguridad Ciudadana municipal, Carmelo Carega, animó a los políticos locales a «hacer la prueba, ya que tarda 5 minutos y disiparía las dudas de cualquiera de los corporativos». «No se guardan las fotos», aseguró.

Durante la Comisión también se habló sobre las «informaciones falsas y manipuladas» que han surgido en la redes sociales sobre las cámaras de vigilancia instaladas en el municipio y una campaña contra la

Policía Municipal.

El portavoz del PP, Fernando Lecumberri, quiso precisar que «si alguien cree que la instalación de cámaras es responsabilidad del equipo de gobierno está confundido. Es una decisión mayoritaria de la corporación».

Abascal quiso recalcar que «las cámaras tienen carácter disuasorio en problemáticas de accidentes de tráfico, delitos, hurtos e incluso en el mapa de la ciudad prohibida. No hay ninguna intencionalidad de controlar a las personas, porque yo no creo en ello» y una prueba de esto es que «estoy convencido de que ninguna de las personas que pone carteles o

realiza pintadas ha recibido una sanción en Ermua».

Insistió en que «si quitáramos las cámaras y, como rige en los carteles de la campaña echáramos a la Policía Municipal del pueblo, ¿cómo íbamos a garantizar la seguridad de la población?».

Como anécdota sobre el mal uso de las redes sociales, el alcalde también mencionó un bulo que «corre sobre mi sueldo, que con sumas manipuladas de 2015, cuando no estaba ni en la política, llegó a ser como el de la alcaldesa de Barcelona. Es ridículo porque se prueba en Pleno y parte de una tabla que se usa en todos los municipios», concluía.

EN BREVE

Unanimidad a favor del Plan para Santa Ana

ASCENSORES

La corporación ermuaarra se muestra, por unanimidad, a favor del Plan Especial de Santa Ana. Este Plan deberá pasar por un posterior Pleno para ser aprobado. El objetivo primordial del Plan es que las viviendas de los barrios de San Isidro, San Roque y Santa Ana tengan la posibilidad de instalar ascensores en sus

portales de una forma cohesionada. Para presentar el Plan se han mantenido dos reuniones con el vecindario (sobre 120 personas y 70 personas en ambas), y otra con las asesorías y presidencias de los portales afectados. Gracias a las aportaciones de vecinos se han incluido modificaciones en la superficie de las aceras. El Plan también recoge los ascensores públicos que se quiere instalar en la zona y que además del acceso de los residentes permitirá el ascenso y descenso al ambulatorio.



Infografía de la entrada del ascensor público proyectado.

Concierto de Depedro esta noche en Antzokia

22.15 HORAS

El universo Depedro aterriza hoy en Ermua para ofrecer un concierto en el que repasará sus 10 años de actividad. La actuación comenzará a las 22.15 horas en el Ermua Antzokia y las entradas costarán 15 euros. Depedro es el proyecto musical de Jairo Zavala, iniciado en el año 2008 con disco que fue grabado con la banda estadounidense Calexico en Tucson, Arizona

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



La prueba júnior reúne a mucho público en la línea de meta. :: ANDER SALEGI

Mañana se celebrará la prueba ciclista de categoría júnior

La carrera llega con novedades: los participantes deberán completar un circuito de 92 kilómetros y no subirán al Kalbario

:: ANDER SALEGI

DEBA. El ciclismo está de vuelta en la localidad. Hace dos semanas se dio inicio a la cartelera de carreras ciclistas organizadas por la sección ciclista del Amaiak Bat. Se celebró una prueba de categoría cadete, con una alta participación 120 inscritos entre las que destacó la buena posición obtenida por el debarra Kimetz Etxabe (tercero). La sección ciclista del Amaiak Bat, organizadores de estos eventos, espera mantener el interés en la carre-

ra de mañana, la 45ª edición de categoría júnior. Los aficionados podrán ver de primera mano la carrera, con la presencia de muchos jóvenes ciclistas que tratarán de dar lo mejor de sí para llegar primero a la meta y llevarse el trofeo.

Las inscripciones se llevarán a cabo en una sala que se habilitará para ello junto al frontón Aldats. Mientras que las duchas para después de la carrera estarán disponibles en el frontón.

Los participantes tendrán que completar un recorrido de 92 kilómetros. La salida será a las 10.15 horas, desde la plaza del Ayuntamiento de Deba, y la llegada a meta, en la recta de la Alameda Calbeton, será a las 12.33 horas si los corredores circulan a una media de 40 kilómetros por hora, pero en caso de que lo hagan en una media de 38 kilómetros

por hora la hora de llegada sería las 12.40 horas. Los ciclistas júnior pasarán por Mendaro Elgoibar, Maltzaga, Soraluze, Osintxu, vuelta otra vez hasta Deba, subirán el alto de Itziar (puerto de montaña) bajarán a Arroa, irán a Txierdi, oikina, Aizarnazabal, Iraeta Arroa y volverán a subir el alto de Itziar antes de descender a la línea de meta. Antes de la salida todos los ciclistas que participen se reunirán en la plaza de Simón Berasaluze. A falta de cinco minutos para comenzar la prueba se acercarán a la plaza del ayuntamiento desde donde saldrá la carrera. La salida será neutralizada hasta que lleguen a la carretera, de ahí en adelante comenzarán los ataques y las estrategias.

La carrera, además de la meta que es donde se acerca mucha gente a ver el final, contará con otro punto de interés, un puerto de montaña. El Alto de Itziar, por donde pasarán en dos ocasiones, y en ambas habrá reparto de puntos para luego poder obtener el premio de montaña. Habrá que estar pendientes de las estrategias y ataques, debido a que después de descender este último puerto de montaña les quedarán siete kilómetros de descenso para terminar la carrera.

Bihar Kardantxulo eguna Itziarren

Musika izango da protagonista egun osoan

:: A.S.

DEBA. Kardantxulo eguna aurten bostgarren aldia da ospatzen dena izen honekin, lehen Gazte Eguna izenaz ospatu izan zen jai hau. Hasiara batean, Gazte Eguna izan zen, gazteei zuzenduta, baina urteen poderioz herri osora zabaltzea erabaki izan zen Kardantxulo eguna izena hartuz. Urtero mozorro gai bat aukeratzen dute, aurtengoa telebista izango da. 11:00etan hasiko dira kardantxuloak plazatik. 12:30ean kantu triki poteo bat antolatu da kaleetatik. 13:30ean Altsasuko gazteen aldeko elkarretaratzia egingo dute herriko plazan, jarraian Itziariko Bertso Eskolako



Musika nagusi kardantxulo eguna Itziarren. :: A.S.

umeen emanaldia egongo da. Eguerdian, 14:30ean herri bazkaria eta ondoren Itziariko bertso eskolako ikasleen eskutik, bertso saio aparta bat eskainiko dute

bazkarira gerturatuko direnei. Gauerako 23:00etatik aurrera kontzertuak egongo dira plazan. Bertan, McOnak eta Mugi Panderoa giroa alaituko dute.

BUZÓN

Cementerio y residencia también

:: JOSÉ MARI IZAGA (DEBARREN AHOTSA)

El Ayuntamiento de Deba adjudicará en breve las obras construcción del nuevo cementerio en Artzabal. La mejor oferta recibida es de 1.925.162 euros y el plazo de ejecución de 9 meses.

El traslado del cementerio es necesario para el desarrollo urbano de Amillaga y la construcción del vial Osio-Agirretxe-Amillaga. Ya lo tenían muy presente otras Corporaciones. El anterior proyecto es de 2003 con un presupuesto actualizado de 4,9 millones de euros y no de 1,7 como se está divulgando erróneamente. Fue incluido en la Ordenación Urbana de 2007.

Las razones que han recomendado este nuevo emplazamiento han sido la posibilidad de desplazarse a él caminando e incorporar servicios que hoy no se disponen, velatorio y sala de actos de despedida civil o religiosa. El proyecto se presentó públicamente en otoño 2017 y en la revista Debaberrri sin ninguna oposición. Cumple con todas las exigencias legales.

Será un cementerio de nuevo concepto y verde. Tendrá capacidad para 550 restos. Está diseñando para acoger mayoritariamente urnas con cenizas, además panteones bajo tierra y nichos. En su mayoría bajo el nivel del suelo y bajo césped.

En Deba casco se producen una media de 37 defunciones al año, además hay que trasladar los restos desde el viejo por lo que el nuevo cementerio quedará ocupado en 13 o 14 años.

El cementerio se financiará totalmente con el valor de los terrenos edificables que el Ayuntamiento tiene en Amillaga y que se liberarán con el traslado. Por lo tanto su construcción no supondrá una reducción de los recursos económicos que hoy dispone el Ayuntamiento, que podrán ser destinados a la construcción de una residencia de mayores, cada vez más necesaria en Deba.

Nos consta que el Ayuntamiento está gestionando la construcción de esta residencia con la Diputación, y que puede ser una realidad en los cuatro próximos años. Residencia y nuevo cementerio son posibles, hay dinero para ambos.

ONDARROA

El Gobierno Vasco destina 134.000 euros a becas de formación náutico-pesquera

:: A.E.

ONDARROA. El Gobierno Vasco ha aprobado una convocatoria de becas para cursar enseñanzas náutico-pesqueras en los centros de formación náutico pesqueros de Pasaia, Bermeo y Ondarroa, un programa que está dotado con 134.000 euros. A través de los centros de enseñanzas marítimo-pesqueras del País Vasco y de este programa de becas se pretende dar una respuesta efectiva a las necesidades formativas del sector, mediante la organización de cursos específicos. Dotadas con un importe conjunto máximo de 133.815 euros, las becas podrán financiar los gastos de residencia fuera del domicilio y los correspondientes a desplazamiento al centro, manutención, y material para los estudios.

La cuantía de las becas será directamente proporcional al número de puntos asignados a cada persona beneficiaria de la beca, de acuerdo con los criterios establecidos en las bases, no obstante, se establece una cuantía máxima por persona de 2.404,05 euros.

ERMUA

Programación del cine de abril

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua Antzokia ha presentado la programación de cine correspondiente al recién estrenado mes de abril. Un total de 16 cintas componen la cartelera primaveral, en el que podremos disfrutar de cineclub, películas comerciales y producciones infantiles.

El cine comercial comienza mañana sábado a las 19.30 horas con la primera emisión de '70 Binladens', un thriller dirigido por Koldo Serra. '70 Binladens' se emitirá, además del sábado, el domingo a las 22.00 y el lunes a las 20.30.

La segunda cinta comercial de la semana será '¿Qué te juegas?', una comedia dirigida por Inés de León y protagonizada por Leticia Dolera, Amaia Salamanca y Javier Rey. '¿Qué te juegas?' se ofrecerá el sábado a las 22.00 y el domingo a las 19.30 horas.

En cuanto a la programación infantil, este domingo se emitirá 'Corgi, las mascotas de la reina' a las 17.00 horas.

AISSE MC
FOTOGRAFÍA PROFESIONAL

WWW.AISSEMC.ES ☎ 618 24 28 68

Infantil
Embarazo
Pareja
Comuniones